

Viviane De l'Aube



*Guidance
d'automne*

Il ne pleut pas en automne partout et au même endroit. À quelques mètres certains sont recouverts d'eau et de boue alors que d'autres sont mis en Lumière dans un soleil éclatant.

Les projets personnels des uns volent en éclat. Les projets divins agissants par les autres, brillent de tout éclat. En automne le conseil divin s'abat sur les Cœurs enfermés par les murs de chagrin, de honte et d'amertume.

Les êtres au Cœur pesant sont lavés
par de puissantes pluies diluviennes.

Ils pleurent des cordes.

Ils se libèrent sous les flots divins
des étreintes qui les attachent au réel
humain. Une fois dénoués de leurs liens,
les êtres sous les flots remontent à la
surface, accueillis par leurs voisins
lumineux qui leur tendent la main,
pour les aider à sortir la tête de l'eau.
Les doutes et les émotions tapissent
alors le fond des fleuves de larmes.

Le temps est venu cet automne pour les êtres lourds de colère et de souffrance, de se jeter dans l'océan divin qui guérit toutes les âmes. En suivant le courant de Dieu jusqu'à la surface, l'humanité s'unit. La puissance de l'Amour éclate au grand jour. Cet automne est l'occasion merveilleuse de l'union des Royaumes.

Un temps d'entraide divine et de libération des Coeurs menés vers le Soleil, le Christ lumineux et rayonnant.

Tendez la main.